

Témoignages de joueurs

Accro

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/12/2020 à 06:17

Bonjour

J'ai 64 ans et j'ai commencé à jouer au course il y a quelques années pas mal d'argent mais comme je travaillais j'arrivais plus ou moins à m'en sortir je demandais des acomptes et à mes enfants sans leur dire que c'était pour jouer mais depuis 2ans a la retraite je joue de plus en plus car je m'ennuie et du faire des crédits pour pouvoir rembourser les pertes d'argent.

Maintenant je me retrouve en surendettement et à la banque de France

Tous les jours je me dit demain j'arrête et le lendemain je recommence.

Je ne sais plus comment arrêter je m'en veux ai du mal à dormir. Comment faire pour arrêter aidez moi merci